

Riesenerfolg unseres Mädchen-Leichtathletikteams

Über eine fantastische Silbermedaille durften sich alle Mädchen unseres Leichtathletikteams der Klassenstufen 8 bis 11 beim Landesfinale Thüringen in Ohrdruf freuen, was für ein Erfolg für unsre Schule ! Und eigentlich handelt es sich bei diesem 2. Platz sogar um einen „versteckten“ 1. Platz, da nur das Sportgymnasium Jena mit seinen viel größeren Trainingsumfängen und seiner Disziplinspezialisierung vor unserem Schulteam lag. Alle anderen Regionalsieger (Schillergymnasium Eisenberg, Gutenberg-Gymnasium Erfurt, Gymnasium Georgianum Hildburghausen, Kyffhäuser-Gymnasium Bad Frankenhausen) wurden auf die nachfolgenden Plätze verwiesen. In einzelnen Disziplinen konnten unsere Leistungsspitzen eindrucksvoll mit dem Sportgymnasium Jena mithalten oder dieses sogar übertreffen. Stellvertretend sind hier der klare Gewinn des Hochsprungwettbewerbs von Elisabeth Lehnen mit 1,68m Höhe (!) und der zweite Platz im Speerwerfen von Leni Amm zu nennen. Die Liste der Spitzenleistungen ließe sich in allen anderen Disziplinen fortsetzen. Es war eine große Freude für uns Sportlehrer, euren Weg vom Gewinn des Kreis- und des Regionalfinals bis hin zum 2. Platz im Landesfinale zu begleiten und alle die Leistungssteigerungen von Wettbewerb zu Wettbewerb mitzuverfolgen. Es gibt wirklich nichts Schöneres als diese gemeinsame Freude, die der verdiente Lohn für eure Mühen war. Gratulation für eure tollen Leistungen, euren Enthusiasmus und eure Einsatzbereitschaft. Ein ganz großes DANKESCHÖN geht an folgende Mädchen unseres Leichtathletikteams: Julia Liebold, Sara Schönemann, Leni Amm, Marie Heinig, Jette Eisermann, Marie Vonderlind, Yve Spangenberg, Charlotte Thees, Elisabeth Lehnen und Anouk Ernst. Auf ein Neues im nächsten Jahr für alle Geburtsjahrgänge 2009 bis 2011!

Fachschaft Sport

